



## Johanneum Neu St.Johann: Im Spannungsfeld von Kunst und Kunstvermittlung

Bewohner des Johanneums liessen sich von einer Ausstellung im Kunstzeughaus in Rapperswil-Jona anregen und stellen nun eigene Bilder aus.

Tobias Humm 17.1.2019, 05:00 Uhr



Künstler unter sich: Eine Gruppe Klienten des Johanneums setzt sich im Rahmen eines Kunstvermittlungsprojekts mit Bildern der englischen Malerin Rachel Lumsden (links) auseinander und interpretiert diese neu. (Bild: Tobias Humm)



Weiterlesen? – Registrieren Sie sich jetzt kostenlos.